



70^e session de l'Assemblée générale
5^e commission

Point 134 de l'ordre du jour

**Contribution proposée du Secrétariat au mécanisme de
partage des coûts du système des coordonnateurs
résidents**

**Proposed United Nations Secretariat contribution to the United
Nations Development Group cost-sharing arrangement for the
resident coordinator system**

New York, le 21. mars 2016

Déclaration de la Suisse

Monsieur le Président,

J'ai l'honneur de m'adresser à vous au nom de la Suisse et du Liechtenstein.

Nos délégations saluent la présentation des rapports du Secrétaire général sur la contribution au mécanisme de partage des coûts du Groupe des Nations Unies pour le développement en faveur du système des coordonnateurs résidents ainsi que la présentation du rapport du Comité consultatif pour les questions administratives et budgétaires.

Monsieur le Président,

Comme différents examens de haut niveau l'ont montré l'an passé, le système des Nations Unies est fortement fragmenté à de nombreux égards. Or c'est là l'un des principaux obstacles qui empêche l'organisation d'atteindre ses objectifs stratégiques et opérationnels plus efficacement. Nous estimons que le système des coordonnateurs résidents constitue un élément clé pour la cohérence et la bonne coordination du système des Nations Unies pour le développement. Tandis qu'au siège, une meilleure collaboration entre les trois piliers et les diverses entités des Nations Unies exige de revoir fondamentalement la culture institutionnelle, sur le terrain, des progrès importants ont été réalisés par le système des coordonnateurs résidents pour les activités de développement.

L'Agenda 2030 demande clairement une approche globale à l'échelle du système, qui inclue toutes les capacités et ressources nécessaires au sein des Nations Unies. La coordination des diverses activités au niveau des pays sera cruciale pour assurer davantage d'efficacité. Dans son rapport 2016 sur la mise en œuvre de la résolution 67/226 sur l'examen quadriennal complet des activités opérationnelles de développement du système des Nations Unies, le Secrétaire général indique qu'avec l'augmentation sensible du nombre de pays appliquant l'approche « Unis dans l'action », la fonction de coordonnateur résident a pris davantage d'importance et constitue un élément clé de l'Agenda 2030.

Pour atteindre les objectifs ambitieux fixés dans l'Agenda 2030, le système des coordonnateurs résidents doit voir ses capacités stratégiques renforcées, et sa coordination à un niveau supérieur doit faire l'objet d'efforts résolus. Le Secrétaire général a souligné le fait qu'un système plus cohérent et mieux intégré au niveau des pays exige de doter la fonction de coordonnateur résident des ressources adéquates.

Monsieur le Président,

Un système de coordonnateurs résidents fort, financé de manière adéquate et durable, profiterait à tous les membres des Nations Unies. Nous soutenons donc résolument le partage de cette charge financière entre tous les acteurs du système des Nations Unies, conformément aux critères définis dans le rapport du Secrétaire général, et appelons l'Assemblée générale à approuver la contribution proposée du Secrétariat au mécanisme de partage des coûts du système des coordonnateurs résidents.

Monsieur le Président, je vous remercie.

Mr. Chairman,

I have the honor of addressing you on behalf of Switzerland and Liechtenstein.

Our delegations welcome the presentation of the Secretary-General's reports on the contribution to the United Nations Development Group cost-sharing arrangement for the resident coordinator system as well as the report of the Advisory Committee on Administrative and Budgetary Questions.

Mr. Chairman,

As various high-level reviews have shown during the past year, the UN system is in many instances highly fragmented. This constitutes one of the most important obstacles for the organization to reach its strategic and operational objectives in a more efficient and effective manner. We believe that the UN Resident Coordinator system is a key element of a coherent and well-coordinated United Nations development system. While at headquarters, better collaboration among the three pillars and various UN-entities requires a fundamental change of institutional culture, in the field, substantial progress have been achieved through the Resident Coordinator system for the development activities of the UN.

The 2030 Agenda clearly calls for a whole-of-system approach that integrates all the necessary capacities and resources across the UN system. Coordination of the various activities at the country level will be crucial to ensure a more efficient and effective UN. In his report in 2016 on the implementation of General Assembly Resolution 67/226 on the quadrennial comprehensive policy review of operational activities for development of the United Nations system (QCPR), the Secretary-General states that with the significant increase of programme countries that implement the "Delivering as One approach", the RC function has gained further weight as a central cornerstone for the 2030 Agenda.

The Resident Coordinator system requires a strengthening of its strategic capacities and a sustained effort in higher-level coordination in order to reach the ambitious targets set out in agenda 2030. The Secretary-General underlined the fact that a more coherent and integrated UN at the country level requires empowering the Resident Coordinator function with the adequate resources.

Mr. Chairman,

A strong Resident Coordinator system which is adequately and sustainably funded benefits all members of the UN-family. We therefore strongly support that this financial burden should be shared by all parts of the UN system in line with the criteria set out in the Secretary-General's report and urge the General Assembly to approve the proposed Secretariat contribution to the United Nations Development Group cost-sharing arrangement for the Resident Coordinator system.

Mr. Chairman, I thank you.